
 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA RADIO 
VIERNES 01 DE JUNIO de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 

POLÍTICA 
La comisión de conciliación y defensa no tiene facultades sancionadoras ni persecutorias, señaló el dirigente 
del PAN en el municipio de Querétaro, Ismael Becerra. Por su parte Alejandro Straffon Báez integrante de la 
comisión, enfatizó que no son un filtro para los candidatos, ni fiscales. (NC) 
 
No es momento de que ande realizando viajes el Gobernador Francisco Garrido, por el clima de inseguridad 
que se vive, señaló la secretaría general del PRI, Concepción Sicilia, quien calificó este viaje como una 
inconciencia y una responsabilidad. (NC) 
 
Cabeza. Sí los partidos políticos no ayudan a los ciudadanos, no tienen razón de ser, afirmó Javier Osorio 
Salinas dirigente municipal del Revolucionario Institucional en San Juan del Río. (El) 
 
Cabeza. El PRI celebra la actitud de soberbia de Acción Nacional, pues así, recuperaron Yucatán, aseguró el 
diputado Jaime Escobedo Coordinador del Tricolor en el Congreso. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Se turnaron a la comisión de hacienda de la Legislatura,  tres donaciones solicitadas por el ejecutivo estatal, 
como la unidad deportiva del posito a la UAQ y la desincorporación de bienes inmuebles al fideicomiso Qronos. 
(NC) 
 
Se aprobó en sesión de pleno ayer, el exhorto presentado por Leodegario Ríos en el que se pide al ejecutivo 
federal evitar la venta de terrenos en las costas de nuestro país a extranjeros. (NC) 
 
Cabeza. Es necesario parar el problema que representa la privatización de las playas mexicanas a extranjeros. 
Aseguró el diputado Leodegario Ríos. (EL) 
 
Se turnó a la comisión de equidad de género que encabeza Consolación González Loyola Pérez, una 
iniciativa para crear una comisión que impulse políticas públicas a favor de la gente con discapacidad. (NC) 
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ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Reconoce el Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Sergio Chufani que hay 
temor de los constructores, de que no se realice el proyecto de vivienda en Sanfandila, el cual lleva varios 
meses de retrazo por el incumplimiento de empresarios. (NC) 
 
La CANACINTRA presentó el premio Innovación y diseño Querétaro 2007. El responsable de este programa, 
Manuel Álvarez destacó que lo que se busca es reconocer los logros en esta materia. (NC) 
 
Para el segundo semestre del año se espera un repunte de 20% en las ventas de la infusria de la 
transformación, aseguró el Presidente de CANACINTRA, Pedro Ruiz Velasco. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Aún no hay una propuesta para terminar con el adeudo de la UAQ al IMSS, deuda que ya es de más de 280 
mdp, más lo que se acumula, apuntó el rector Raúl Iturralde Olvera, quien en estos días sostendrá una 
reunión con instancias federales para buscar una solución. (NC) 
 
No se ha concretado nada con lo que se pueda resolver la deuda de la universidad con el IMSS, sin embargo 
los sindicatos han comentado que en el transcurso del mes de Julio pueda haber una respuesta, informó Raúl 
Iturralde Olvera Rector Universidad Autónoma de Querétaro. (EL) 
 
Se aprobó el Plan Institucional de Desarrollo 2007–2012, el cual es un documento rector de la Universidad, 
aseveró Raúl Iturralde Olvera, Rector de la máxima casa de estudios. (EL) 
 
Respecto al problema de narcomenudeo en las escuelas, Guadalupe Murguía, Secretaria de Educación en el 
Estado, aseguró que no hay mejor operación mochila que la que se hace en casa. (EL) 
 
Las zonas de riesgo por el narco, como Satélite, Carrillo, San Pablo y Casa Blanca, están siendo más 
atendidas, lo cierto es que la problemática es real, reconoció la Secretaria de Educación Guadalupe Murguía, 
quien no quiso hablar de escuelas específicas, por no satanizarlas, (EL)  
 
Entrevista. En la Escuela Josefa Vergara para ciegos, el Maestro y Director, Salvador Padilla comenta que la 
misión fundamental es preparar a los jóvenes en los niveles de primaria, además de actividades deportivas y 
recreativas, con la intención  de que después puedan ingresar a nivel Secundaria. Es importante que en los 
inicios de la educación, se eduque al ciego como ciego. Hay un programa que está manejando la Secretaria de 
Educación Pública, donde se dice ligeramente la aceptación de personas ciegas a escuelas regulares a 
temprana edad. La gente piensa que los maestros tienen la obligación de saber educar a toda persona con una 
problemática; sin embargo la responsabilidad es de cada ciego para sobresalir por sí mismos. Tienen niños de 
2 años hasta preescolar; se les enseña a comer, a hablar, hasta a ir al baño y se puedan desplazar por sí 
mismos. No son terapias, son apoyos, en el sentido pedagógico a lo que cada niño requiere. El trabajo de las 
maestras es muy importante y a su vez interesante. Hay muy pocas escuelas para ciegos, hay centros de 
atención múltiples. (EL)  
 

SOCIEDAD 
Cabeza. El día de ayer el gobernador Francisco Garrido encabezó la reunión de seguimiento de los 
compromisos de la problemática pluvial que dirigió la Comisión Estatal de Aguas, en las instalaciones de 
Palacio de Gobierno. (EL) 
 
Cabeza. Se llevó a cabo la prueba piloto de Antro Con-sentido, teniendo éxito en el primer rondín del perro Rex, 
informó el Secretario de Gobierno Municipal de Querétaro Jorge Luis Alarcón Nevé. (El) 
 
Hubo dos detenidos en el reinicio del programa Antro Con-sentido,  reconoció el Secretario de gobierno Jorge 
Luis Alarcón, uno por posesión de billetes falsos y otro por consumir droga en la vía pública. (NC) 
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MUNICIPIOS 
Se llevó a cabo una visita de supervisión de limpieza y mantenimiento de drenes por parte del alcalde Manuel 
Gonzáles Valle, destinando un total de 3 millones de pesos para los trabajos preventivos a la temporada de 
lluvia, informó el Secretario de Gobierno Municipal Jorge Luis Alarcón Nevé. (El) 
 
Manuel González Valle, realizó un recorrido por drenes de la ciudad, para constatar el avance en la limpieza y 
desasolve, frente a la temporada de lluvias, donde se realiza una inversión  de 76 mdp, para que estén listos 
antes de la temporada de lluvia. (NC) 
 
Luis Vásquez Zepeda, Secretario de Obras Públicas, informó que se llevarán a cabo ocho acciones con un 
importe de 14 millones 550 mil pesos, con apoyo estatal, para la prevención en temporada de lluvias. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano desde la avenida 5 de febrero, donde cambiaron la carpeta asfáltica, pero frente al hotel que 
se encuentra en esta avenida, hay alcantarillas que están reparando por la mañana y con el tráfico se complica 
mucho la situación. Son muchas alcantarillas que quedaron sumidas y no terminan de subirlas. Algunos de 
estos registros se encuentran sucios, piden darle una limpiada para evitar accidentes en esta temporada de 
lluvias. También algunas de estas coladeras en reparación no tienen señalizaciones. Es necesario que no tiren 
basura en los drenes y coladeras para evitar que se tapen. Son tres las coladeras que se encuentran frente al 
hotel y no han sido terminadas.  (EL) 
 
La Comisión Estatal de los Derechos Humanos ya podrá denunciar directamente al Tribunal de 
responsabilidades administrativas, a todos los funcionarios que violen las garantías individuales de los 
ciudadanos, gracias a la firma del convenio con el municipio de Querétaro, informó el Magistrado Marcos 
Aguilar Vega. (NC) 
 
Se llevó a cabo la firma de convenio en colaboración entre el Municipio de Querétaro y la Comisión Estatal de 
Derechos Humanos, con el objetivo de eficientar la sanción en caso de demanda a algún servidor público, 
informó Marcos Aguilar Vega, Magistrado del Tribunal de Responsabilidades Administrativas. (EL) 
 
El municipio de Querétaro y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos firmaron un convenio de 
colaboración, cuya finalidad es desarrollar estrategias y acciones conjuntas que permitan la vinculación 
institucional y agilizar la presentación de quejas contra servidores públicos. (NC) 
 
El Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Adolfo Ortega Osorio celebró que ahora los 
procesos de investigación de las quejas que lleguen al organismo, serán atendidas y resueltas con mayor 
prontitud. (NC) 
 
Jorge Luis Alarcón informó que será propuesta la Señora Martha Shelley para ocupar el lugar de Maite 
Domínguez directora de DIF Municipal. (EL) 
 
Hasta hoy no hay convenio con Corregidora para que hagan uso del relleno sanitario de Mompaní, informó el 
Secretario de Servicios públicos municipales, Alejandro González Valle, luego de que este jueves fue 
clausurado su relleno sanitario. (NC) 
 
Sí asistirá el Alcalde Jorge Rivadeneira a la comisión de Derechos Humanos de la LV Legislatura, confirmó el 
diputado Martín Mendoza Villa. (NC)  
 
Durante sesión de pleno de la Legislatura, alrededor de 50 personas encabezadas por el dirigente municipal del 
PAN, Guillermo Vega Guerrero, se manifestaron en la sede del congreso, para pedir autonomía a las 
decisiones de la administración municipal. El diputado Marco Antonio León dijo que la manifestación fue 
manipulada por el Alcalde Jorge Rivadeneira. (NC) 
 
Es ingenuo pensar que las personas que se manifestaron en el Congreso, en contra de los integrantes de la 
Comisión Legislativa de Derechos Humanos, no fue enviada por el Alcalde de San Juan del Río, aseguró el 
diputado Marco Antonio León Hernández. (EL) 
 
Como prácticas fascistas, calificó el líder del PRI en el municipio de San Juan del Río, Javier Osorio, a las 
acciones tomadas por la policía municipal en San isidro. (NC) 
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Las acciones que han tomado Marco Antonio León y Martín Mendoza en el caso de San Isidro, en el 
Municipio de San Juan del Río, manchan la imagen del Municipio, declaró Guillermo Vega, Dirigente Municipal 
de aquella entidad de Acción Nacional. (EL) 
 
Cabeza. El Secretario de Seguridad pública de San Juan del Río, Carlos Mier, compareció ayer ante la 
Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NC) 
 
La administración municipal de Tolimán está preparada para la temporada de lluvias e incluso ya se tienen 
cinco espacios que pudieran habilitarse como albergues, señaló el Alcalde Martín Jiménez. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La Secretaria de Educación Guadalupe Murguía signó el documento que certifica las Instalaciones de la 
Secretaria de Educación como edificio libre de humo de tabaco, sin áreas para fumadores. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Es preocupante para el partido del Sol Azteca, la reiterada violación a los derechos humanos en los últimos 
meses, por parte de autoridades municipales, aseguró Pablo Héctor González Loyola Dirigente Estatal del 
PRD. (EL) 
 
La elección de Jesús Garduño Salazar al frente del Tribunal Superior de Justicia demuestra la autonomía de 
este poder, consideró el dirigente estatal del PRD, Pablo González Loyola Pérez. Retó al magistrado a que 
revise el caso de Genaro Arres para devolver la credibilidad en la justicia. (NC) 
 
Cabeza. Es reprobable que el delegado de SAGARPA en Querétaro, Manuel Valdez, proclame que los 
programas federales se deban a gestiones de panistas, denunció el diputado federal José Luis Aguilera. (EL) 
 
La Secretaría de la función pública iniciará una investigación al delegado de la SAGARPA, Manuel Valdés, por 
presuntos malos manejos, luego de la denuncia del delegado federal, José Luis Aguilera. (NC) 


